

2013 Täter Gesicht verhüllend ist Tatgeständnis

Täter, die nach ihrer Tat bei der Verhaftung ihr Gesicht vor der Presse verhüllen, begehen ein eindeutiges Tatgeständnis, weil sie sich ihrer Tat genieren. Schön demonstriert dies Pistorius, der um 4 Uhr nachts seine Freundin im Schlafzimmer anschoss und auf der Toilette dann mit drei Schüssen tötete. Er gab später fälschlich an, sie als vermuteten Einbrecher erschossen zu haben.



<http://www.spiegel.de/fotostrecke/oscar-pistorius-polizei-beklagt-leck-im-fall-reeva-steenkamp-fotostrecke-93352-11.html>